## Handgemachte Babys? In Steyregg erblicken sie das Licht der Welt

in schmuckes Einfamilienhaus hoch über dem Schloss Steyregg ist die "Klinik", Ingrid Gattringer die "Hebamme": In mühevoller Handarbeit stellt sie sogenannte "Reborn Puppen" her.

Kulleraugen, niedliche Fältchen, Adern und Härchen - wie echt, nur schreien können sie nicht: 2007 stieß Ingrid Gattringer im Internet auf die "Reborn Babys". Sie werden als Bausatz geliefert und in vielen, vielen Stunden "zum Leben erweckt". Insgesamt 14 Schichten Farbe bringt Gattringer mit Pinsel und Schwamm auf, die alle eingebrannt werden. Am zeitaufwändigsten sind die Haare, die einzeln in den Kopf eingestochen werden. Am Schluss werden die Kleinen noch mit Granulat gefüllt, damit sie wie echte Babys wiegen.

"Es werden Mutterinstinkte geweckt. Diejenigen, die früher gerne mit Puppen gespielt haben, erinnern sie auch an die Kindheit", meint Ingrid Gattringer zu ihrem Abnehmerkreis. In Deutschland gibt es eigene Messen mit Tausenden Besuchern und Puppen, bei uns ist "Reborn" erst im Kommen. Gebastelt hat Gattringer schon







Eines ist herziger als das andere: Ingrid Gattringer braucht rund 80 Stunden, um ihre Babys zur Welt zu bringen. Fotos: Gattringer, GUUTE-Journal/Gattermayr

immer, im Alter von acht Jahren gewann sie z. B. in der ORF-Sendung "Zeichnen, malen, formen" einen Preis. Am Adventmarkt in Steyregg am 6./7. Dezember stellt die Puppenmama ihre Schützlinge aus. Infos unter www.ingrids-wiegenbabys.at.



Der Duft von Weihnachten. Wenn Kinder mit Begeisterung basteln, Erwachsene besondere Geschenke finden und alle sich an weihnachtlichen Klängen und Genüssen erfreuen: Dann ist wieder "Gallinger Advent". Die bunte Mischung aus Kunsthandwerk, Musik, Kultur und weihnachtlicher Stimmung begeistert heuer wieder nach einem Jahr Pause – bei freiem Eintritt. Eingestimmt wird mit "Kaiser, Keks und Madrigale" am Fr., 12.12. um 20:00 Uhr in der Evang. Pfarrkirche. So richtig los gehts am Samstag, 13.12. ab 10:00 Uhr und am Sonntag, 14.12. ab 9:00 Uhr. Informationen zum umfangreichen Programm gibt es unter www.gallnsteine.at.

## **COUNT IT:** E/A-Rechner erspart Zettelwirtschaft

Der oö. Fachgruppensprecher der Energetiker, Michael Stingeder aus Gallneukirchen, hat ihn angeregt, die COUNT IT Group aus Hagenberg schließlich entwickelt: den E/A-Rechner, um die Einnahmen-/Ausgaben-Rechnung automatisieren und die Steuererklärung erleichtern zu können. Das Online-Tool steht KleinunternehmerInnen aller Branchen zur Verfügung. Über die bei der COUNT IT Group erhältlichen Zugangsdaten gelangt man in das Webportal des EA-Rechners, wo eine Fülle von Funktionalitäten übersichtlich dargestellt ist: Buchungen, Anlagen, Auswertungen, Stammdaten uvm.

Der EA-Rechner der COUNT IT Group bedeutet: kein händisches Erstellen von Honorarnoten/Rechnungen, kein manuelles Überprüfen von Einnahmen/Ausgaben (= Buchungen), keine "Zettelwirtschaft" mehr. Auch technologisch ist das neue Tool aus dem Softwarepark Hagenberg interessant: Dank neuester Benutzeroberfläche ist es online auf allen gängigen Geräten (PC, Laptop, Tablet, Smartphone) & abrufbar. Updates sind nicht nötig. Mehr 💆 dazu auf www.countit.at/produkte.